



I'll fight 2020



© Screenshot Salvation Army IHQ / Libre de droits

Journée du Fondateur : dans une vidéo, l'Armée du Salut réitère sa promesse de combattre les injustices et les inégalités.

Cela fait 155 ans jour pour jour que William Booth a tenu son fameux discours, « Tant que des femmes pleureront » (I'll Fight / Je me battrai), lors d'une réunion en plein-air dans les quartiers de l'Est de Londres. Ce discours a conduit à la création d'un mouvement, devenu par la suite l'Armée du Salut, qui est aujourd'hui encore active dans 131 pays en tant qu'Église et œuvre sociale. Des salutistes, des employés et des volontaires représentant divers pays partagent une version adaptée de ce discours – le plus connu – de William Booth.

Cette vidéo est publiée une minute après minuit, le 2 juillet, heure locale (Grande-Bretagne). L'Armée du Salut appelle cette date la « Journée du Fondateur » et la célèbre traditionnellement par des réunions spéciales, des cortèges, des cultes en plein air et d'autres événements. Malheureusement, beaucoup de projets ont dû être annulés à cause de la pandémie.

I'll Fight 2020 reprend la pensée de base du Général Booth pour la justice sociale au début du 20^e siècle et l'adapte à 2020, année marquée par la crise liée au COVID-19 et l'intensification du combat pour l'égalité raciale. Ces deux questions font les gros titres des journaux et touchent les habitants du monde entier. Le Général Brian Peddle apporte lui aussi sa contribution dans la version finale de la vidéo.

Pays participants : l'Argentine, l'Australie, le Brésil, le Canada, le Danemark, le Salvador, la Finlande, la France, le Guyana, le Japon, le Mexique, la Nouvelle-Zélande, le Nigéria, la Roumanie, le Sri Lanka, la Tanzanie, l'Ukraine, la Grande-Bretagne, les États-Unis et la Zambie.

Auteur

La Rédaction / Source: Salvation Army IHQ

